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Solicita o agendamento de uma reunião em conjunto com a empresa Neoenergia Elektro
para orientações quanto à poda das árvores existentes próximas à Rede Secundária de
Energia Elétrica

 

 

 

Senhor Presidente

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local o agendamento de uma
reunião em conjunto com a empresa Neoenergia Elektro para orientações quanto à poda das
árvores existentes próximas à Rede Secundária de Energia Elétrica.

 

JUSTIFICATIVA

 

Há, em nosso Município, muitas árvores plantadas em baixo das redes de energia elétrica, e
quando estas crescem, seus galhos acabam encostando na fiação, causando enormes
transtornos aos nossos munícipes.

Diante deste fato, é solicitada a poda dos galhos das referidas árvores; e, muitas vezes,
quem faz o referido serviço são os funcionários da Prefeitura, que correm risco de sofrerem
acidentes, já que muitos galhos estão muitos próximos à Rede Secundária de Energia
Elétrica.

Desta forma, este Vereador solicita ao Poder Executivo que agende uma reunião com a
Empresa Neoenegia Elektro, para que esta dê as devidas orientações quanto ao serviço de
poda a ser executado.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
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aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 1o de novembro de 2023.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador


